

Linmas Desa Wonokerto Dapat Pelatihan Baris Berbaris

Muhammad Makruf - DEMAK.PUBLIKJATENG.COM

Dec 19, 2022 - 12:25



Anggota Linmas Desa Wonokerto Dapat Pelatihan PBB dari Babinsa dan Bhabinkamtibmas

DEMAK - Babinsa Desa Wonokerto Koramil 09/Karangtengah Kodim 0716/Demak Pelda Sunardi bersama Bhabinkamtibma Aipda Ropik memberikan pelatihan materi Peraturan Baris Berbaris (PBB) kepada sejumlah Linmas desa Wonokerto bertempat di halaman Kantor balai desa Wonokerto Kecamatan Karangtengah Kabupaten Demak. Senin 19/12/2022.

Kedisiplinan adalah modal pokok dalam keberhasilan melaksanakan tugas ataupun kegiatan, baik itu kegiatan pribadi maupun kegiatan dalam pekerjaan, tanpa kedisiplinan pekerjaan yang dilakukan hasilnya tidak akan bisa maksimal.

'Untuk memupuk rasa kebersamaan, persaudaraan dan keamanan, Linmas merupakan bagian dari masyarakat yang harus bisa memberikan contoh bagi masyarakat lainnya dalam penanaman disiplin dan semangat Bela Negara, itulah

tujuan dilaksanakannya kegiatan pelatihan PBB tersebut,' terang Pelda Sunardi.



Dalam kegiatan tersebut babinsa dan Babinkamtibmas mengajarkan metode praktek langsung berupa gerakan dasar PBB ditempat. Gerakan dasar Peraturan Baris Berbaris (PBB) yang dilatihkan terdiri dari lencang kanan, hadap kanan, hadap kiri, balik kanan, penghormatan dan sikap istirahat.

Para Linmas yang mendapat pelatihan terlihat antusias dalam melaksanakan latihan ini dengan penuh rasa semangat dan senang hati.

Semangat anggota Linmas itu membuat Babinsa dan Babinkamtibmas merasa bangga, walau rata-rata sudah berumur dan tidak muda lagi tetapi mereka (Linmas) tetap semangat dalam melaksanakan pelatihan PBB.

Pelda Sunardi menambahkan Satuan Linmas adalah warga masyarakat yang disiapkan dan dibekali pengetahuan serta keterampilan untuk melaksanakan kegiatan penanganan khususnya bencana, guna mengurangi dan memperkecil akibat bencana," kata Pelda Sunardi.

Kegiatan yang telah diberikan tersebut bertujuan mendidik dan melatih disiplin anggota Linmas sehingga dapat mengimplemintasikan apa yang didapat selama latihan dalam kehidupan bermasyarakat.

"Sehingga linmas sebagai bagian dari masyarakat dapat menjadi contoh bagi masyarakat lainnya dalam penanaman disiplin dan semangat bela negara." tandasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak